

Junge Musiker erspielen ersten Preis

Erfolg beim Wettbewerb „Jugend musiziert“

Unterpfaffenhofen – Eine tolle Leistung: Zwei Nachwuchsspieler des Akkordeonorchesters Unterpfaffenhofen (AOU) haben es beim 62. Regionalwettbewerb „Jugend musiziert“ in München allen gezeigt. Gabriel Niembs und Mihajlo Obradovi erspielten sich in der Altersgruppe IV jeweils einen ersten Preis. Da ist die Freude groß, denn ein Sieg in der jeweiligen Kategorie bedeutet, dass die beiden jungen Männer nahtlos zum Landeswettbewerb weiter reisen dürfen.

Marko Ševarli, der Dirigent des AOU, hat seine Schüler auf diesen Wettbewerb hervorragend vorbereitet, heißt es in einer Pressemitteilung des AOU. Seine besondere Be-

gabung und erfolgreiche Arbeit als Musikpädagoge zeige sich zum einen dadurch, dass er seit dem Jahr 2022 als Professor an der Hochschule für Musik in San Sebastián, Spanien, unterrichtet habe und zum anderen, dass beim Regionalwettbewerb 13 seiner Schüler teilgenommen und sich alle einen Preis erspielt hätten. Fünf von ihnen sogar jeweils einen ersten Preis mit Weiterleitung zum Landeswettbewerb.

„Das AOU gratuliert Marko Ševarli und seinen Schülern zu diesen außergewöhnlichen Erfolgen und wünscht ihnen weiterhin viel Spaß und Erfolg beim Musizieren im AOU oder als Solist“, freut sich Edgar Nubert vom Akkordeonorchester Unterpfaffenhofen. sle



Darf zum Landeswettbewerb: Gabriel Niembs hat sich den ersten Preis der Region erspielt

Foto: Jugend musiziert